
O pré-candidato a gover-
nador, ex-ministro da Cidada-
nia e deputado federal, João
Roma (PL), fez novas promes-
sas na área de Segurança
Pública ao ser questionado
por jornalistas das cidades
de Feira de Santana, Luís
Eduardo Magalhães, Santo
Antônio de Jesus, Amargosa,
Canavieiras e Jacobina em
entrevistas a emissoras de
rádio ontem. As declarações
se intensificaram após a mor-

A  manhã de ontem na As-
sociação Bahiana de Impren-
sa foi marcada por uma ho-
menagem especial. O advo-
gado Antônio Luiz Calmon
Teixeira recebeu da institui-
ção o Diploma de Sócio Ho-
norário, título concedido à
pessoa “de notório saber, que
seja destaque em sua área
de trabalho e ou conhecimen-
to”, de acordo com o Estatuto
interno. A outorga aconteceu
durante a reunião ordinária da
Diretoria Executiva da ABI e
contou com a presença de
familiares do homenageado,
advogados e representantes
de órgãos do Poder Judiciá-
rio.

ABI concede diploma de sócio honorário ao advogado Calmon Teixeira

Campanha de Jerônimo aposta em virada no mês de setembro

A campanha de Jerônimo
Rodrigues (PT) ao governo da
Bahia acredita que o petista
só conseguirá virar e ultra-
passar o ex-prefeito
soteropolitano ACM Neto
(União Brasil) nas pesquisas
eleitorais a partir de setem-
bro.

A avaliação é de que, em
junho, o pré-candidato do PT
a governador deve aparecer
com 20% das intenções de
votos, sem o apoio do ex-pre-
sidente Luiz Inácio Lula da
Silva (PT).  Com o apoio, a
expectativa é de que
Jerônimo ultrapasse Neto.

À Tribuna, a cúpula da
campanha disse que o cres-

ELEIÇÕES ESTADUAIS

Em sua fala, o advogado recordou a relação entre a advocacia e o jornalismo

Em Brasília, Bruno
discute subsídio de

R$ 5 bi ao transporte

A CAMPANHA de Jerônimo Rodrigues acredita que
o petista conseguirá ultrapassar ACM Neto

CALMON TEIXEIRA recebeu a homenagem do
presidente da ABI, Ernesto Marques, e do presidente
da Tribuna, Walter Pinheiro
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O
tos (FNP) e parlamentares
para discutir o Projeto de Lei
4.392/21, que prevê o subsí-
dio do governo federal para o
transporte público urbano. Se
aprovada pela Câmara dos
Deputados, a proposta desti-
nará R$ 5 bilhões para finan-
ciar a gratuidade oferecida a
idosos no sistema.

A audiência contou com
a participação do deputado
federal Isnaldo Bulhões
(MDB/AL), relator da matéria
no Congresso Nacional. Se-
gundo ele, “a perspectiva é
chegar a um texto final que

prefeito de Salvador,
Bruno Reis, se reu-
niu ontem em
Brasília com diri-
gentes da Frente
Nacional de Prefei-
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O PREFEITO de Salvador, Bruno Reis, se reuniu ontem, em Brasília, com diri-
gentes da Frente Nacional de Prefeitos

Roma reforça discurso sobre
Segurança após mortes de PMs
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atenda às necessidades das
cidades e possamos colocar
em votação na próxima sema-
na”.

O encontro teve ainda a
participação do presidente da
FNP e prefeito de Aracaju,
Edvaldo Nogueira; o prefeito
de Ribeirão Preto (SP) e se-
cretário-geral da FNP, Duarte
Nogueira; e o deputado fede-
ral baiano Mário Negromonte
Jr. (PP).

Bruno, que é vice-presi-
dente de PPPs e Concessões
da FNP, contou durante a reu-
nião sobre o trabalho que tem
realizado para evitar grandes
reajustes em Salvador, como
a isenção do ISS e de outras
taxas, além de ter aberto mão
das outorgas. “O subsídio é
para compensar as perdas
que tivemos durante a
pandemia e o aumento do
preço do diesel. Duas situa-
ções que impactaram os mu-

nicípios e o transporte públi-
co”, afirmou, após a reunião.

Nas últimas semanas, o
prefeito de Salvador tem
alertado sobre a necessida-
de de união entre os poderes
federal, estadual e municipal
a fim de driblar a crise que vive
o transporte público urbano.
Na segunda-feira (9), em en-
trevista coletiva, Bruno Reis
comentou o tema. “Tem que
ser feito um esforço de todos.
A Prefeitura já faz isso com as
taxas e com os acordos que
fizemos abrindo mão das ou-
torgas. O governo federal está
avançando para trazer o sub-
sídio, como ocorre em todas
as cidades do mundo”.

Para ele, o subsídio para
o transporte público que tra-
mita no Congresso Nacional
é fundamental para manter o
serviço. “Sendo aprovado,
nós vamos fazer uma articu-
lação junto ao governo fede-

ral para que o projeto possa
ser sancionado. Eu não pos-
so deixar de chamar atenção
para a situação grave que está
vivendo o transporte público”,
salientou.

Para o presidente da FNP,
Edvaldo Nogueira, prefeito de
Aracaju/SE, a reunião foi po-
sitiva e a expectativa é por

melhorias no texto para apri-
morar o sistema de transpor-
te público no país. “Ficamos
muito animados, porque o
deputado firmou um compro-
misso conosco de apresen-
tar o relatório até a próxima
semana para, até o final de
maio e início de junho, o pro-
jeto ser votado pelo Congres-

so Nacional. Se aprovado,
são R$5 bilhões que serão
destinados aos municípios
para que a gente possa me-
lhorar o sistema de transpor-
te coletivo do Brasil, que tem
enfrentado uma grave crise e
que pode piorar, com o au-
mento do valor do combustí-
vel”, afirmou Nogueira.

cimento de Jerônimo será len-
to, mas “progressivo”.  A apos-
ta ainda internamente é de
que Jerônimo Rodrigues irá
vencer a eleição no primeiro
turno — assim como aconte-
ceu com Wagner (2006 e
2010) e Rui (2014 e 2018). O
governo contratou uma exten-
sa pesquisa qualitativa para
avaliar o cenário eleitoral
baiano.

Na última segunda-feira,
o governador Rui Costa e o
senador Jaques Wagner,
ambos do PT, se reuniram
com Jerônimo para discutir a
sondagem de opinião e mon-
tar estratégias para a campa-
nha. O encontro aconteceu no
Palácio de Ondina, em Salva-
dor.

A pesquisa mais recente
do Instituto Opnus, que foi

encomendado pela rádio Sal-
vador FM, aponta que o ex-
prefeito mantém a liderança
com margem expressiva,
com 64% das intenções de
voto.

Na sequência, Jerônimo
Rodrigues soma 11%, João
Roma 8% e Kleber Rosa 1%.
Os que não sabem ou não
responderam representam
9% e branco/nulo 7%.A pes-
quisa ouviu 1,5 mil pessoas
por telefone entre os dias 28
de abril e 2 de maio.
 
VISITAS

Pré-candidato a governa-
dor dá continuidade à cons-
trução do Programa de Gover-
no Participativo (PGP) indo a
mais dois territórios de iden-
tidade neste fim de semana.
O petista visita as cidades de

Macaúbas e Guanambi para
ouvir propostas e demandas
da população da Bacia do
Paramirim e do Sertão Produ-
tivo, respectivamente.

A agenda teve início on-
tem em Macaúbas, quando
aconteceu a plenária
temática da Educação, no
espaço ITAHY Eventos, loca-
lizado na Rua João Domin-
gos do Amaral, no bairro do
Bem-te-vi. Hoje, participa da
plenária territorial do PGP, no
Clube Social e Recreativo de
Macaúbas. No domingo, já
em Guanambi, a discussão
do Programa de Governo
Participativo acontece no Re-
creio Tênis Clube, com a par-
ticipação de prefeitos, verea-
dores, lideranças políticas,
movimentos sociais e popu-
lares.

Descendente da tradicio-
nal família Calmon, Antônio
Luiz Calmon Navarro Teixeira
da Silva possui 60 anos de
carreira na advocacia.

O presidente da
Assembleia Geral da entida-
de, Antônio Walter Pinheiro,
explicou os motivos para re-
ferendar a honraria. Segundo
ele, a homenagem se justifi-
ca pelos relevantes serviços
prestados por Dr. Calmon
Teixeira à ABI e à imprensa
baiana. Pinheiro falou das
qualidades de Calmon, não
apenas como jurista, mas
também como amigo de uma
relação construída há mais
de 40 anos. “Eu me sinto hon-
rado por estar representando
a Associação Bahiana de Im-
prensa neste ato de conces-

são, por tudo aquilo que sig-
nifica este título e a figura do
nosso novo confrade, esta
presença tão representativa
da nossa sociedade e do
mundo jurídico”.

O advogado recordou a
relação entre a advocacia e o
jornalismo e a sua própria
relação com a imprensa, des-
de o convênio ocorrido entre
a ABI e o Instituto dos Advoga-
dos da Bahia. “A advocacia
não é uma profissão, é um
sacerdócio. E costumo dizer -
e é uma verdade lapidar -, que
a imprensa e a advocacia são
irmãos e são dois sustentá-
culos primordiais do Estado
Democrático de Direito. Sem
o Estado Democrático não
existe liberdade”, afirmou o
advogado, acompanhado pe-

los filhos: o também advoga-
do Antônio Luiz Calmon
Teixeira, a administradora
Stella Coelho Teixeira; e seu
sobrinho Fernando Araújo
Fontes Torres, procurador fe-
deral.

Além dos diretores da ABI,
estiveram na sessão: O ad-
vogado e jurista Sérgio
Schlang, vice-presidente do
Instituto dos Advogados da
Bahia; Cel. Cristóvão Rios de
Brito, juiz da Venerável Irman-
dade do Senhor do Bonfim;
Des. Valtércio Oliveira, ex-pre-
sidente do Tribunal Regional
do Trabalho da 5ª Região
(TRT/Bahia); Taurino Araújo,
jurista, advogado e escritor; a
professora Cybele Amado, di-
retora-geral do Instituto Anísio
Teixeira.

te de três policiais militares
nos últimos dias. No último
final de semana, o soldado
Alexandre José Ferreira
Menezes Silva, de 30 anos,
levou um tiro na cabeça no
sábado enquanto trabalhava
no bairro de Águas Claras e
morreu a caminho do hospi-
tal. No dia seguinte, os sol-
dados Victor Vieira Ferreira
Cruz e Shanderson Lopes
Ferreira foram assassinados
na região de Cajazeiras quan-
do retornavam do sepulta-
mento de Alexandre.

“A violência desenfreada
atinge desde a capital à zona

rural, onde hoje se vive tam-
bém com grades nas portas
e janelas das casas. O gover-
no não agiu e o crime organi-
zado se instalou na Bahia. É
preciso mudar a postura. Não
transferir responsabilidades.
E ter coragem para enfrentar
o problema e colocar os ban-
didos na cadeia”, afirmou.
“Não oferecem a estrutura
necessária de capacitação e
equipamentos, além do devi-
do amparo institucional. Os
policiais acabam responden-
do a processos absurdos na
Justiça, quando atuam na
defesa dos cidadãos”.

Pré-candidato petista recebe apoio
de prefeito e propostas da Fieb
HENRIQUE BRINCO / REPÓRTERJ

O prefeito de Rio do Antô-
nio, Gerson Martins, do PP,
declarou apoio ao pré-candi-
dato ao Governo do Estado
pelo PT, Jerônimo Rodrigues,
após reunião realizada em
Salvador. Em vídeo divulgado
nas redes sociais, o gestor
rio-antoniense disse ter feito
a opção por Jerônimo “para
nossa Bahia continuar em
frente”.

Jerônimo aproveitou a
oportunidade da manifesta-
ção pública de apoio para re-

forçar a mobilização para a
plenária do Programa de Go-
verno Participativo (PGP) do
território da Bacia do
Paramirim, do qual faz parte
a cidade de Rio do Antônio. A
reunião acontece em
Guanambi neste domingo
(15), às 9h, no Recreio Tênis
Clube.

Fieb
Jerônimo Rodrigues re-

cebeu da Federação das In-
dústrias do Estado da Bahia
(Fieb), ontem, a prévia de
uma carta que será enviada
em agosto a todos os candi-
datos que disputarão a su-

cessão do governador Rui
Costa (PT) nas eleições de
outubro. Com o tema "A Políti-
ca de Desenvolvimento In-
dustrial e Interação com o Sis-
tema Fieb", o documento con-
ta com pontos considerados
principais para as áreas de
planejamento, governança,
atração de investimentos e
distritos industriais, incorpo-
ração das micro, pequenas e
médias empresas no Núcleo
de Desenvolvimento Industri-
al, Comércio Exterior e
Internacionalização, Ciência
Tecnologia e Inovação,
Infraestrutura e Educação.


